

JUSTISIA

Seluruh Kader Nahdatul Ulama Dukung Penuh KH. Ahmad Munib Syafaat LC., M.E.I Untuk Maju Pilbup

Syam Halim Tianaka - BANYUWANGI.JUSTISIA.CO.ID

Mar 12, 2024 - 03:42



Sebagian Kader NU saat berkumpul di Cafe & Resto Singojuruh

BANYUWANGI-Forum Kader Nahdlatul Ulama (NU) Muda Banyuwangi yang tergabung dalam Tim 21 sepakat dan siap untuk mengusung Dr. KH. Ahmad Munib Syafaat LC., M.E.I maju dalam kontestasi Pemilihan Kepala Daerah (PILKADA) Kabupaten Banyuwangi yang akan dilaksanakan nanti pada bulan November 2024.



Komunitas yang dikomandani Gus Anas ini telah melaksanakan pertemuan dalam membahas arah dukungan politik untuk pilkada Banyuwangi 2024 di Café & Resto SunOsing Singojuruh Dengan menghasilkan kesepakatan mengarahkan dukungan politiknya kepada Gus Munib Blokagung sapaan akrab, setelah melakukan kajian dari berbagai aspek bersama dengan para anggotanya. Minggu (10/3/2024).

Gus Anas juga menambahkan, pada pertemuan kali ini masih perwakilan dari setiap kecamatan yang ada di Banyuwangi, kita sudah memiliki jaringan yang tersebar di Setiap Desa di Banyuwangi, dan kesiapaan kami dalam pengawalan Gus Munib akan terus mengalir hingga Tingkat RT/RW. "Gus Munib Harus Maju, Gus Munib Menang, Gus Munib Bupati Banyuwangi," Kata Gus Anas.



Kami Siap mendukung Gus Munib Mencalonkan Bupati Banyuwangi," Tegas Gus Aris, salah satu anggota tim 21. Alasan kami mendukung Gus Munib adalah dari

beberapa nama yang telah beredar di beberapa media sosial tentang calon-calon yang muncul dalam kontestasi Pilkada, Gus Munib merupakan sosok yang paket lengkap, “sosok Pemimpin yang akan bisa memimpin Banyuwangi Lebih Baik”, Imbuhnya.



Pilkada yang akan dilaksanakan pada bulan November nanti untuk Banyuwangi, adalah waktu yang sudah dekat, kami berharap Surat Rekom dari berbagai Partai segera diberikan kepada Gus Munib, “khususnya Rekom Partai PKB” terang Gus Anas.

Dukungan yang terus mengalir dari berbagai elemen Masyarakat terus disampaikan baik secara langsung, atau melalui media, dukungan positif yang mengarah kepada Gus Munib. Menyikapi perihal banyaknya dukungan Masyarakat, Gus Munib membenarkan bahwa dirinya siap maju sebagai calon bupati pada Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Banyuwangi 2024.

“Saya sebagai kader Partai Kebangkitan Bangsa, dan saat ini masih menjadi ketua Fraksi PKB DPRD Kab Banyuwangi, jika ada perintah dari DPP maju sebagai Calon Bupati Banyuwangi ya saya 100% siap,” Jelas Gus Munib.

Gus Munib menambahkan, jika relawan yang tergabung dalam Tim 21 adalah salah satu yang mendesak dirinya untuk maju, pasti dirinya lebih siap untuk maju.

“Mereka (para relawan) yang mendesak saya untuk maju menjadi Calon Bupati Banyuwangi. Namun kita akan ikuti prosedur partai. Jika Partai menugaskan saya untuk maju menjadi calon Bupati Banyuwangi maka saya siap,” tegas pria yang kini menjabat sebagai anggota DPRD Kabupaten Banyuwangi.